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TAGESORDNUNG	GEMÄß	EINLADUNG	VOM	9.03.2016	

1. Ausführliche	Darstellung	der	aktuellen	Situation	der	Vermittlungsstelle	AdA	
2. Rechenschafts-	und	Jahresberichtbericht	des	Vorstands	
3. Bericht	der	Kassenprüfer	
4. Entlastung	des	Vorstands	

	
ORT	

	 Hotel	Alpenblick,	Ohlstadt	
	
ANLAGEN	

§ Powerpoint-Präsentation	
§ Teilnehmerliste:	43	stimmberechtigte	Mitglieder	

	
	
PROTOKOLL	

	
15:45	Uhr:	 Monika	Müllers-Stein	(MMS)	eröffnet	die	Versammlung	als	Vorsitzende	des	Vereins-

vorstands	und	leitet	die	Versammlung	nachfolgend.	
	
Begrüßung	und	einleitende	Informationen	durch	MMS	

§ Das	Protokoll	der	Mitgliederversammlung	2015	ist	auf	der	Internetseite	von	AdA\ProAdA	zu	
finden.	

§ Per	03.06.2016	zählt	der	Verein	423	Mitglieder	–	39	Mitglieder	mehr	als	 zur	Mitgliederver-
sammlung	2015.	

§ Im	März	2016	ist	dem	Verein	erneut	der	Freistellungsbescheid	erteilt	worden	(nach	2011	und	
2013).	

	
ad	1)	 Ausführliche	Darstellung	der	aktuellen	Situation	der	Vermittlungsstelle	AdA	

	 MMS	berichtet	ausführlich	über	die	aktuelle	Situation	der	Vermittlungsstelle,	die	Lage	in	den	
kooperierenden	Ländern,	Vermittlungszahlen	 sowie	Strategien	und	Entscheidungen	 im	Hin-
blick	auf	die	Sicherung	der	Vermittlungsstelle	

	
ad	2)	 Rechenschafts-	und	Jahresbericht	des	Vorstands	

MMS	weist	noch	einmal	auf	die	Historie	sowie	Ziel	und	Zweck	des	Vereins	hin	und	bittet	da-
rum,	für	den	Verein	zu	werben,	damit	er	seinen	Zielen	noch	besser	und	umfangreicher	nach-
kommen	kann.	Ohne	die	Unterstützung	des	Vereins	wäre	die	Vermittlungsarbeit	von	AdA	 -	
trotz	massiver	Sparmaßnahmen	–	nachweislich	schon	lange	nicht	mehr	aufrecht	zu	erhalten	
gewesen.	

	
Christian-Peter	Witt	(CPW),	stv.	Vorsitzender	des	Vorstands,	vertritt	den	entschuldigt	verhin-
derten	Kassenwart	von	ProAdA	und	berichtet	über	die	Finanzsituation	im	Jahr	2015.	Im	Jahr	
2015	 konnte	 der	 Verein	 die	 Existenz	 der	 Vermittlungsstelle	 AdA	 mit	 einem	 Beitrag	 von	
69.500,00	EUR	sichern	–	 im	Vergleich	zu	62.187,00	EUR	in	2014.	 In	2016	wurden	durch	Pro	
AdA	bislang	37.350,00	EUR	zur	Sicherung	der	Vermittlungsstelle	beigetragen.	

Caroline	Witt,	Schriftführerin	von	Pro	AdA,	bedankt	sich	bei	den	Mitgliedern	für	die	mittler-
weile	vorbildlichen	Beitragszahlungen	fast	aller	Mitglieder.	Sie	bittet	darum,	eventuelle	noch	
auf	die	Stadtsparkasse	eingehenden	Daueraufträge	sobald	wie	möglich	auf	das	Konto	bei	der	
Hypovereinsbank	umzustellen.	
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MMS	stellt	zur	Diskussion	wie	man	die	über	die	reine	Vermittlungstätigkeit	hinausgehenden	
Leistungen	der	Vermittlungsstelle	 in	 fairer	Relation	an	eine	Mitgliedschaft	koppeln	könne	–	
welche	Mindest-Mitgliedschaftsdauer	ist	für	welche	Leistungen	Voraussetzung?	

Ergebnis	der	Diskussion	ist	die	Anregung,	keine	zu	komplexe	und	wiederum	aufwändige	Kon-
trolle	nach	sich	ziehende	Staffelung	einzuführen.	

Alexander	Hahn	regt	an,	sich	wenn	nötig	eine	Geschäftsordnung	zu	geben,	in	der	man	solche	
Punkte	 auch	 ohne	 Satzungsänderung	 abschließend	 festlegen	 könne.	Wahrscheinlich	 sei	 es	
aber	noch	sinnvoller,	dass	die	Vermittlungsstelle	AdA	als	Leistungserbringer	diese	Regeln	auf-
stellt	und	jedem	potenziellen	und	aktiven	Vereinsmitglied	zugänglich	macht.	

Antrag:	 Vorsorglich	wird	 zur	 Abstimmung	 gestellt,	 dass	 der	 Vorstand	 dem	Verein	 eine	Ge-
schäftsordnung	geben	kann.	

Beschluss:	Der	Vorstand	wird	einstimmig	und	ohne	Enthaltungen	ermächtigt,	dem	Verein	bei	
Bedarf	eine	Geschäftsordnung	zu	geben.	

	
ad	3)	 Bericht	der	Kassenprüfer	

CPW	fragt	die	Kassenprüfer	der	Pro	AdA	e.V.,	Kerstin	Menge	und	Alexander	Hahn,	nach	dem	
Ergebnis	der	Kassenprüfung	für	2015.	
Kerstin	Menge	bestätigt	gemeinsam	mit	Alexander	Hahn,	dass	die	Kasse	vorbildlich	geführt	
und	 alles	 nachvollziehbar	 sei	 und	 seitens	 der	 Kassenprüfer	 bedenkenlos	 Entlastung	 für	 die	
Kasse	erteilt	werde.	

	
ad	4)	 Entlastung	des	Vorstands	

Antrag:	 Das	Mitglied	 Peter	 Annetzberger	 stellt	 den	 Antrag,	 dem	 Vorstand	 des	 Vereins	 ge-
meinsame	Entlastung	zu	erteilen.	Es	kommt	zur	Abstimmung.	

Beschluss:	 	Alle	anwesenden	stimmberechtigten	Mitglieder	 (ohne	die	anwesenden	Vorstän-
de)	stimmen	für	die	Entlastung	des	Vorstands.	Somit	 ist	der	Vorstand	gesamthaft	und	ohne	
Gegenstimme	entlastet.	
	

	
	
	
Nachdem	 es	 keine	 weiteren	 Wortmeldungen	 gibt,	 schließt	 MMS	 die	 Mitgliederversammlung	 um	
16:20	Uhr.	
	
	
München,	den	19.06.2016	
	
	

	 	
Vorsitzende	des	Vorstands	(Monika	Müllers-Stein)	 	Schriftführerin	(Caroline	Witt)	
	

	
Stv.	Vorsitzender	des	Vorstands	(Christian-Peter	Witt)	


